
 
     

                           

 

 

 

Compte-rendu : ASSEMBLEE GENERALE - 19 septembre 2014 

 

R.EMERIT, président de TEMPSLIBRE a accueilli les adhérents puis a adressé ses remerciements : 

- à Monsieur le Maire pour sa présence et son soutien à l’association ; 

- à tous les membres du bureau, pour leur  dévouement, aide et disponibilité, tout au long de l’année ; 

- à Jean Luc GRAECHEN, président du CODEP (et trésorier de Temps Libre). 

Nous adressons une pensée particulière à Françoise LANGLOIS, membre du bureau, à qui nous souhaitons un prompt 

rétablissement et que nous espérons revoir très bientôt. 

 

La parole est ensuite donnée aux différents intervenants. 

 

1. Le rapport d’activité et les prévisions 

La gymnastique seniors – Christiane :  

Il y a 36 Adhérents avec une fréquentation moyenne de 25, toujours une bonne ambiance et une solide Amitié. 

Pour la tradition 2 séances de gym en plein air avec ensuite un pique-nique pour  ceux qui le souhaitent  dont un 

particulier où nous avons souhaité une nouvelle dizaine pour Catherine. 

Les cours ont repris le 10 Septembre, en prévision 4 nouvelles Adhérentes, mais tout le monde n’est pas rentré de 

vacances. 

Merci à Catherine pour sa patience pour nous garder en forme. 

 

La gymnastique adultes - Sylvie :  

- 21 licenciées 

- taux de participation : 15 personnes par cours 

 Les cours ont été planifiés ainsi : 

- 1 fois par mois séance de step + Renforcement Musculaire ; 

- 1 fois par mois séance de fitball ; 

- 3 fois dans l'année gym douce - exercices avec ballons paille : travail de la posture et mobilité de la colonne 

vertébrale, équilibre, proprioception (perception consciente ou non de la perception des différentes parties 

du corps) ; 

- autres séances : L.I.A. (Low Impact Aerobics), circuit training, circuit cardio-training, renforcement 

musculaire. 

 

Acti’March - Catherine GRAECHEN :  

Cette saison l'activité Acti March’ s’est déroulée sur une période allant de septembre aux vacances de la Toussaint, 

puis fin mars jusqu' à Juin. 

L'animation tous les mercredis de 18h15 à 19h15 a eu lieu sur la Voie verte du Vaudreuil et le parcours sportif de la 

forêt de bord. 

Le même groupe fidèle depuis sa création était composé de 8 personnes dont deux hommes. Pendant la coupure 

hivernale certains motivés se sont retrouvés pour continuer à marcher sur la voie piétonne au niveau du Lycée de 

Val de Reuil. Le samedi, comme l'année précédente, nous nous retrouvions selon les disponibilités de chacun, à 

10h30, pour une marche plus récréative mais néanmoins efficace.  

Pour clôturer la saison nous nous sommes retrouvés autour d'un piquenique partagé en forêt de bord avec les 

bonnes recettes de chacun.    

Pour la rentrée, à la demande du groupe nous reprenons la saison complète sur les mêmes bases qu’il y a deux ans 

avec la reprise des tests début novembre, avis aux amateurs. 

Il y a pour l’instant 14 participants. 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

La Country : Geoffrey 

L’année 2013/2014 s’est très bien passée : une très bonne ambiance a régné tout au long de l année entre 

danse et gâteau ... Le bal annuel country était très réussi malgré une météo qui n’était pas avec nous (nous 

n’avons pas pu manger dehors !). 

L’année 2014/2015 a bien repris avec des nouvelles recrues.  

Notre bal annuel aura lieu les 4 et 5 avril 2015. Nous sommes dans l’attente d’une décision pour la salle de 

Saint-Pierre du Vauvray. Si ce n’est pas possible de l’avoir, nous irons à  Léry. 

 

Les randonnées :  

Merci aux randonneurs fidèles d'avoir été présents à l'assemblée générale.  

Un petit retour sur la saison 2013 2014. Nous proposons : 

- des randonnées mensuelles d'environ 12 à 13 kms ; 

- 1 randonnée à la journée d'environ 20 à 22 kms avec pique nique dans les sacs. Celle-ci s'est déroulée à 

Saint-Germain en Laye avec la découverte de la ville puis un temps libre sur le marché, piquenique dans les 

jardins du château et parcours dans la forêt. 

- Une randonnée semi nocturne dans la forêt de Lyons qui démarre aux alentours de 19 h avec piquenique 

dans les cabanes forestières. 

Quelques randonnées ont été agrémentées de surprises telles que la  pause café avec crêpes à la confiture et au 

chocolat  par exemple.  

Nous espérons que vous serez nombreux pour la saison qui a débuté.  

 

Tableau des randonnées  (les dates qui manquent seront bientôt renseignées) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DATES LIEUX RESPONSABLES 

Septembre : le 7 Tosny Odile et Marie-Christine 

Octobre : le 12 Paris : jardins et égouts Le CODEP et TEMPS LIBRE 

Novembre : le 23 Le Bec Hellouin Nadine et Michel Lucas 

Décembre : Le 7 Marché de la Saint Nicolas à St Ouen de 
Pontcheuil 

Roland et Manuella 

Janvier : La Croix du Vœu - Louviers Odile et Marie-Christine 

Février : Moulins et sources de l’Oison – Saint 
Pierre des Fleurs 

Odile et Marie-Christine 

Mars : La Mare asséchée – Saint Pierre les 
Elbeuf 

Odile et Marie-Christine 

Avril : Le chemin de halage – saint Pierre du 
Vauvray 

Odile et Marie-Christine 

Mai : Rando semi-nocturne - Touffreville Odile et Marie-Christine 

Juin : 13/14 juin 2015 Houlgate  Jean-Luc, Catherine, Roland, Manuella 



 
 

 

 

 

 

 

Le week-end : 

Le rendez-vous du samedi matin était fixé aux Ecuries du Petit Bonheur, lieu-dit « Les Auris », à 6 kms d’Aumale. 

Nous avons été accueillis par les propriétaires pour le petit déjeuner, agrémenté de viennoiseries cuisinées par 

Evelyne. Vers 10H00, nous avons pris la route forestière des Cateliers pour 17 kms. Après le déjeuner, nous sommes 

partis à la recherche de pierres « précieuses », en réalité morceaux de verre, héritage des maîtres verriers d’antan. 

Nous avons ensuite eu droit à une dégustation dans une cidrerie. 

Le soir : barbecue et plats préparés par les randonneurs puis nuit à l’internat du collège Saint Joseph. 

Le dimanche matin, nous avons parcouru environ 5 kms le long des gués et nous avons déjeuné au restaurant « LA 

TANA » à Richemont. Nous nous sommes séparés aux alentours de 16H00. 

 

La soirée dansante : elle a été organisée en partenariat avec Saint-Pierre Pour Tous.  

 

Le rapport d’activité et les projets ont été votés à l’unanimité. 

 

La parole est donnée à M. le Maire, qui félicite les membres et adhérents de l’association pour leur dynamisme. 

 

Le président remercie chaleureusement les animateurs – Catherine, Sylvie et Geoffrey - pour leur investissement. Il 

leur remet un petit cadeau. 

 

2. Le rapport financier ; le bilan prévisionnel ; 

BILAN FINANCIER ANNEE 2012/2013  PREVISIONS 2013/2014 

Recettes Dépenses  Recettes Dépenses 

11 688,60 € 11 180,88 €   8140 € 8140 € 

 

Le poste le plus important reste bien sûr celui des salaires pour les deux animatrices. 

Les bilans financier et prévisionnel ont été votés à l’unanimité 

 

L’Assemblée Générale a été clôturée et nous avons partagé rafraichissements et petits fours. 

      


